
SUBPREFEITURA DA CIDADE ADEMAR
Coordenadoria de Governo Local

Avenida Yervant Kissajikian, 416, - Bairro Vila Constância - São Paulo/SP - CEP 04657-000
Telefone: 56707000

ATA DA 21ª REUNIÃO ORDINÁRIA – 09/01/2024
CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA DE PAZ SUBPREFEITURA CIDADE ADEMAR – CADES – AD
PARTICIPANTES:
Representantes do Poder Público Ausentes
Rogério Balzano – subprefeito da Subprefeitura de Cidade Ademar
Geraldo Varote – Coordenador Governo Local Subprefeitura Cidade Ademar
Conselheiros do Poder Público presentes
Andréia Garcia Bueno de Azevedo – Conselheira titular representante da Subprefeitura Cidade
Ademar.
Jéssica Ribeiro Gusmão - Conselheira Suplente representante da Subprefeitura Cidade Ademar
Conselheiros da Sociedade Civil: Presentes
Lorena Rabarchi Graciano - Conselheira titular CADES - AD
Marcelo José Sampaio - Conselheiro Titular CADES – AD
Conselheiros da Sociedade Civil: Ausentes
Marcio Athanazio Joaquim – Conselheiro titular CADES - AD
Convidados:
Cibele – SVMA
Às 19:15 teve início a reunião com a abertura da coordenadora Lorena que trouxe as metas a
serem desenvolvidas neste ano pelo grupo de conselheiros do CADES AD, sendo eles:

1. Elaboração de um projeto de educação ambiental para os estudantes das Escolas Luís
Simione Sobrinho, São Sabas e demais que possamos arregimentar.

Tal projeto teria como ferramental as hortas comunitárias, as quais já temos alguma expertise para
implantação, palestras conceituais sobre os temas ambientais urbanos, como enchentes, manejo e
convivência adequada com/de árvores e animais silvestres etc.

2. Busca de uma interface mais objetiva entre o CADES e Órgãos públicos e Ongs que lidam
com a questão dos animais silvestres em ambiente urbano.

3. Elaboração de um manual de boas práticas (em parceria com a SVMA) em lidar com a
vegetação urbana que pode ser feito em forma de palestras ou materiais impressos ou
virtuais que devem ser difundidos entre os munícipes da região.

4. Melhoria na comunicação do Conselho no sentido de divulgar melhor as ações para obtenção
do já bastante reivindicado engajamento.

5. Estruturar um Jardim de Chuva na Região
6. Definir o destino da produção da Horta da Subprefeitura
7. Aproximação da Casa de Cultura Cidade Ademar e fazer algum "case"

O Conselheiro Marcelo Sampaio retomou a possibilidade de realizarmos uma reunião com o Prof.
Alexandre Delijaicov, da FAU USP para dirimir dúvidas e acrescentar esclarecimentos sobre o
hidroviário que será implementado a partir de Fev./24.

Discutiram-se também temas como Projeto para as escolas na questão da Educação Ambiental em
parceria com a Subprefeitura de Cidade Ademar e o envolvimento de ONGs, Divisão Fauna
Silvestre USP, Instituto de Biologia e GCM Ambiental no quesito manejo de Animais Silvestres em
áreas urbanas.
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Fica também aqui registrado que a próxima reunião CADES Cidade Ademar Fev/24 será em 20/02
por conta dos festejos Carnavalescos

Considerados estes temas de pauta, Lorena agradece a todos e não tendo mais assuntos a serem
discutidos, encerra a reunião.

 

 

Andréia Garcia Bueno de Azevedo
Assessor(a) I
Em 23/01/2024, às 12:39.
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